



Nota de Prensa N° 262– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Con éxito se llevó a cabo “Asamblea de la coordinadora de desarrollo de la Cuenca del Jequetepeque”.

Por Eliana Torres Jiménez



“El Ministerio de Agricultura y su programa Sub sectorial de irrigación (PSI), también conformarán el grupo impulsor de CDCJ”

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia de Desarrollo Económico, participó como integrante del grupo impulsor de la Asamblea de la coordinadora de desarrollo de la Cuenca del Jequetepeque, con la finalidad de generar dinámicas económicas que fomenten el empleo permanente y el bienestar socio económico de miles de pobladores de los corredores económicos Jequetepeque y Crisnejas, el GRC en alianza estratégica con entidades públicas y privadas constituyen el grupo impulsor interinstitucional para el fortalecimiento de dicha coordinadora y la asociación de municipalidades del corredor económico Crisnejas, a través de la Gerencia de Desarrollo Económico y sus Direcciones Regionales de Agricultura, Producción y Turismo, las agencias agrarias asentadas en los corredores, el programa Sierra Exportadora, la ONG's Cedepas Norte, Care Perú entre otros.

Los representantes del GRC expusieron y evaluaron las potencialidades productivas de cada corredor económico, se ha determinado que uno de los productos que puede dinamizar la economía familiar y del territorio es la producción masiva de palta en los valles interandinos de Santa Catalina y Cochauertas - cochapuquio en la provincia de Contumazá, para el caso del corredor Jequetepeque en tanto que para el corredor Crisnejas se han priorizado zonas como Chuqibamba, Araqueda, Corralpampa en el distrito de Cachachi, Ponte, Huañimba y huañimbita en Cajambamba y Penipampa y José Gálvez en la Provincia de San Marcos.

Para impulsar estos proyectos, que en conjunto ocupan a más de dos mil hectáreas de terreno agrícola, el Grupo Impulsor priorizará en su programa inversiones la ejecución de proyectos de riego tecnificado en los componentes que el SNIP se lo permita en tanto que las ONGD's CEDEPAS Norte y CARE Perú, y otras que quieran sumarse a esta alianza, complementarían los proyectos con componentes como la producción de los



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

plantones, riego por goteo en cada unidad agrícola de los productores y el desarrollo de capacidades para conformar asociaciones de productores bajo el modelo cooperativo y la gestión empresarial que dinamice la actividad económica productiva en todo el corredor económico.

Entre los acuerdos llegados al finalizar la reunión se tiene que la asamblea en pleno aceptó la intervención de la propuesta planteada por el grupo impulsor, el Ministerio de Agricultura Y la PSI también conformará el grupo impulsor para la propuesta de trabajo y finalidad de la CDCJ.

El viernes 15 de junio se realizará la Asamblea de Alcaldes del corredor económico Crisnejas con quienes se desarrollará la misma agenda que se desarrolló en Chilete.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de mayo de 2012.

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!***